



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 302 m²

 Référence
 84280465

 Prix
 2 950 000 €

Menton Maison à vendre (06500)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Située dans les hauteurs de Menton à 25 minutes de la Principauté, une maison entièrement rénovée avec des prestations de qualités et d'une surface totale d'environ 300m². La propriété est installée sur un terrain en restanques avec piscine et vue dégagée. Elle se compose sur quatre niveaux, de la manière suivante: Au premier étage :- un palier- une salle de bains avec toilette- deux chambres Au rez-de-chaussée :- une entrée- un séjour- une cuisine- une buanderie- un dégagement- un toilette indépendant- un bureau Au 1 er sous-sol :- un couloir- une salle de cinéma- un dressing- un dégagement- une ...

Situated in the hills above Menton, just 25 minutes from the Principality of Monaco, this fully renovated house with quality features spans a total surface area of approx. 300 sqm. The property is set in terraced grounds with a swimming pool and uninterrupted views. It comprises four levels, as follows: On the first floor :- a landing- a bathroom with toilet- two bedrooms Ground floor- an entrance hall- a living room- kitchen- a laundry room- a corridor- a separate toilet- an office 1st basement:- a corridor- a cinema room- a dressing room- a hallway- a bathroom with toilet- a bedroom with ...

## VALERI AGENCY BY JM BAREI

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





